

Jésus est tout ce dont nous avons besoin

Description

Jean 14:1-7

Enfant, je me suis vite rendu compte que j'obtenais rarement une réponse positive si je demandais à mes parents quelque chose que je voulais, comme un bonbon ou un nouveau jouet. D'un autre côté, on m'a répondu rapidement quand j'ai demandé quelque chose dont j'avais besoin : un verre d'eau, des fournitures scolaires ou du temps supplémentaire pour terminer une corvée. J'ai commencé à demander des choses comme si j'en avais besoin. Mes parents ont compris mon plan et m'ont rappelé la différence entre vouloir et avoir besoin.

Lorsque Jésus a réconforté ses disciples, les encourageant à ne pas laisser leur cœur se troubler, il leur a rappelé que, même si leur temps ensemble touchait à sa fin, il serait avec eux et continuerait à être tout ce dont ils avaient besoin. Après trois ans avec Jésus, les disciples sont passés d'une relation physique, comptant sur Jésus pour accomplir des miracles, à une relation spirituelle, comptant sur le Saint-Esprit pour accomplir des miracles.

Les disciples auraient peut-être voulu avoir Jésus parmi eux, partager la vie ensemble, mais ils avaient besoin de Jésus comme chemin, vérité et vie. Seule sa présence spirituelle pourrait leur donner la force d'être les témoins d'un Jésus très réel qui peut transformer le monde.

Auteur : Samuel Simoes

date créée

2025/03/24